

de surprendre le fort de *Stoney-Point*. Ce fort consistoit dans un retranchement entouré d'abattis qui couronoient un rocher escarpé, & dont le réduit formoit une bonne redoute bien fraîchée. Le Général Waine marcha la nuit sur trois colonnes : la principale étoit commandée par M. de Fleury qui, sans tirer un coup de fusil, forçâ les abattis & les retranchemens, & entra avec les fuyards dans la redoute. L'attaque fut si vive de la part des Américains, & l'épouvanter fut telle de la part des Anglois, que M. de Fleury, qui étoit entré le premier, se trouva en un instant chargé d'onze épées qu'on lui avoit remises en demandant quartier. On doit ajouter à l'honneur de nos alliés, que de ce moment-là il n'y eut plus une goutte de sang répandu. Les Américains une fois maîtres de l'une des rives de la riviere, ne tarderent pas à s'assurer la possession de